Nordtangente

Eilantrag der SPD gescheitert

Ahrensburg (ve). Mit einem Eilantrag "Antrag der SPD-Fraktion zur Erarbeitung von Konzeptvorschlägen für die Realisierung der Nordtangente" wollten die Sozialdemokraten am Mittwoch auf der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses erneut die Planung zur Nordtangente zum Thema machen, Mit 5 Jaund 3 Nein-Stimmen scheiterte der Antrag, für den eine Zwei-Drittel-Mehrheit forderlich ist. Rafael Haase von der SPD führte an, dass mit der Entscheidung gegen den Vertag mit Delingsdorf und damit gegen den Bau der Nordtangente der Wirtschaftsstandort Ahrensburg "gefährdet sei". "Wir müssen auf die Wirtschaft zugehen", appellierte Haase, Auch Tobias Koch von der CDU befürwortete dies: "Es wäre hilfreich, ein Signal zu setzen, das es weiter geht." Jörg Hansen von Bündnis 90/Die Grünen, Thomas Bellizzi von der FDO und Uwe Grassau von der WAB konnten dem nicht zustimmen, die Argumente zur Nordtangente seien seit Jahren ausgetauscht, daher sei keine Dringlichkeit zu erkennen.

Markt Ahrensburg 09.06.2012